

Besichtigung der Burg



Die in 757 Metern Höhe über der Rheinebene gelegene Burg bietet alle Vorzüge einer Burgfeste. War ihre relativ leicht zu verteidigende, strategische Lage einstmals sehr wichtig, besticht sie heute mit einem herrlichen Blick über Rheinebene, Vogesen, Schwarzwald und, von Zeit zu Zeit, bis hin zu den Alpen.

Über eine Zugbrücke gelangt man zu den vollständig eingerichteten Burggemächern, sowie zu der mittelalterlichen Waffensammlung.

Wer die herrliche Aussicht genießen will, steigt am Besten auf das groe Bollwerk und seinen Wehgang, der dem Besucher eine schöne Sicht auf die Burg, die Vogesen und den Schwarzwald ermöglicht.

Diese Besichtigung der Burg wird zu einem unvergesslichen Erlebnis.